

Nadie será olvidado

Colectivo: Miguel Enríquez. NY. 15 de abril 2003.

La opinión pública nacional y mundial sabe y los criminales, torturadores y miembros de las FFAA del Pinochetismo con mayor razón, saben que son alrededor de Mil los miristas asesinados en torturas, fusilados, desaparecidos y ejecutados y de los cuales hasta hoy la justicia, el gobierno y los ejecutores han callado y hecho de la vista gorda, no los ponen en ninguna lista ni en ninguna investigación, ni siquiera entre los que lanzaron al mar, a los ríos y cambiaron de los cementerios clandestinos e ilegales una y otra vez. Muchos desde el Mal Menor hasta los partidos en el gobierno han podido saber de sus familiares muertos o desaparecidos bajo la dictadura, pero los miristas para ellos ya están olvidados. Hasta ahora manipulan este crimen de lesa humanidad, mil miristas entre ejecutados, desaparecidos y o muertos en tortura, luchando por ideales de libertad, democracia y liberación verdadera, hay que sumarle, a los Contreras, Krasnoff Marchenkof, a los Moren y a los Pinochet y todos su perros de la DINA-CNI, 15 y diez años más de cárcel por cada uno de nuestros héroes y luchadores sociales hombre y mujeres que lo dieron todo por lo que hoy tenemos y por lo que hay que conquistar.

Ya sabremos:

Que paso con los miristas desaparecidos, ejecutados y muertos en torturas, ninguno de ellos será olvidado y este 11 de septiembre del 2003 todos junto a Salvador Allende y Miguel Enríquez serán recordados.

Esta es la camarilla militar sobreviviente del Pinochetismo, que mayor responsabilidad tienen en todos los casos de violación a los derechos humanos en Chile y requieren un castigo mayor ellos son la cabeza de la represión desde el mismo 11 de septiembre de 1973.

El Krasnoff Marchenkof no deja de conspirar y reunirse con los ex DINA y ex CNI, estrenando ayudan en sofisticados sistema de seguridad a terratenientes y latifundista de la región del Sur que reprimen a campesinos y mapuches, el senador(Espina) amigo los podría defender, lo mismo debería hacer el señor Figueroa y los diversos grupos de paramilitares que el llama autodefensa y que se reúnen en sus propios fundos y casonas desafiando la ley e imponiendo terror patronal a los pobres y marginados del campo.

En esta hora rendimos homenaje a nuestro hermano Sandoval y a todos los miristas ejemplo de chilenos y de luchadores por la verdadera libertad y democracia. Por ello entregaron su vida y por ello su ejemplo jamás será olvidado.

Compañero Sandoval hasta la victoria Siempre.

Justicia para todos los desaparecidos y ejecutados por la dictadura militar de Pinochet.

Salir a la Calle este 11 de septiembre del 2003 a recordarle la memoria a los cobardes y traidores, a los asesinos y alcahuetes corruptos de la Concertación.



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:
<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a:
archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

